

Blu Radio / Regiones / Santanderes / Ecopetrol suspende contratos de perforación por protestas en el sur de Bolívar

Ecopetrol suspende contratos de perforación por protestas en el sur de Bolívar

Por las protestas, está suspendido proyecto de perforación Yariguí - Cantagallo.



122375-petroleo_alp-1.jpg

Por: Verónica Rincón | 11 de Marzo, 2025
Actualizado: marzo 11, 2025 07:20 a. m.



Una protesta de proveedores en el campo de perforación Yariguí – Cantagallo que impide los trabajos, llevó a **Ecopetrol a suspender 11 contratos con empresas aliadas** que realizan esta actividad en el proyecto que se desarrolla en el sur de [Bolívar](#).

Según explicó Ecopetrol, la decisión fue tomada tras un conflicto entre proveedores locales y la empresa Halliburton, encargada de realizar tareas esenciales para la operación de perforación.

Los proveedores están **inconformes con las tarifas para el suministro de servicios necesarios para el desarrollo de la actividad**, por eso decidieron bloquear el acceso a las operaciones de Halliburton, lo que resultó en la interrupción de las labores en el campo.

"Como consecuencia, **alrededor de 80 trabajadores, junto con sus familias, se han visto directamente afectados** por la suspensión de estos contratos, los cuales son vitales para su sustento económico", indicó Ecopetrol en un comunicado.

Lea también:



Judicial
Helicol denunciará a Ecopetrol por supuestamente favorecer a empresa en millonario contrato



Lo más reciente

- Nación
 - 1 Se levanta el paro arrocero en Tolima y Huila: esto se acordó con el Gobierno
- Entretenimiento
 - 2 J Balvín hace historia al lado de Feid con importante reconocimiento en EE.UU.
- Pacífico
 - 3 Desgarrador audio de soldados atacados en Cauca: "Nos levantaron, hay compañeros muertos"
- Política
 - 4 Duro reclamo de gobernadores a Petro por la inseguridad y poca interlocución con ministros
- Antioquia
 - 5 Nuevo ríffirafe entre Petro y Gutiérrez: se acusan de dictador por disputa sobre EPM



El llamado de **Ecopetrol** es al diálogo entre los proveedores de la región y Halliburton, con el objetivo de alcanzar un acuerdo que permita reactivar las operaciones. La compañía subraya que, de continuar el bloqueo, **"podría contemplar la suspensión completa del proyecto**, lo que resultaría en consecuencias aún más graves para los trabajadores y la economía local".

"Ecopetrol reitera su compromiso con el desarrollo económico de **Puerto Wilches** y ratifica la importancia de alcanzar consensos que permitan el restablecimiento de las actividades. La ejecución de estos trabajos no solo es clave para el desarrollo del campo, sino que también **representa una oportunidad para dinamizar la economía local** y fortalecer la cadena de proveeduría en el territorio", manifestó Ecopetrol en su comunicado.

Únase a nuestro canal de Whatsapp y manténgase al tanto de los hechos más relevantes.

Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

Relacionados

- [Ecopetrol](#)
- [Puerto Wilches](#)
- [Santander](#)
- [Noticias de hoy](#)

Colgazeta

¡Se reveló el secreto: por qué los ancianos tienen mal olor!



GoBravo

¿Deudas mayores a mayores a 10M?

Colgazeta

¡No lo creerás! Esto pasa si pones ajo en el inodoro

Bluradio.Com

"Zona reserva no afectará pequeña minería": Comité Santurbán por resolución...



Buscar Anuncios

Los jubilados podrán comprar estos coches eléctricos, ver precio

Brainberries

Titanoboa: una de las serpientes más grandes del mundo



GoBravo

Si tienes deudas esto te interesa



Síguenos en:



Más contenido en YouTube

Descarga nuestra app en

RED DE PORTALES

Noticias Caracol
Caracol Televisión
Gol Caracol
La Kalle
HJCK
DITu

SERVICIOS CORPORATIVOS

Servicio al televidente
Defensor del televidente
TDT
Código del buen gobierno
Contáctanos
Clientes y proveedores

LEGAL

Condiciones de acceso a la red
Responsabilidad corporativa
Política de tratamiento de la información
Política de cookies
Términos y condiciones